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Buenos días.  
Me llamo Javi Martínez. Aficionado del Valencia desde que tengo uso de razón, y desde hace 
unos meses accionista del club. Y he podido serlo gracias a Libertad VCF y no gracias a ustedes. 
Porque si por ustedes fuera yo nunca habría sido accionistas del Valencia. Pero ni yo ni nadie. 
Porque esa sería la imagen idílica del club que tienen en su cabeza. Un Valencia CF donde solo 
existiera Peter Lim. Pero  
como para su desgracia eso no es posible, aquí estoy yo hoy.  
 
Mis compañeros hoy les hablarán de la situación económica del club, de temas sociales, legales 
y demás. Pero yo les voy a hablar de un tema muy importante dentro de un club de fútbol. Su 
afición y su sentimiento. El “sentiment” que tan poco le gusta al señor Cabrera como nos 
comentó hace casi un año. Pues en el modelo Meriton una afición que siente y padece no encaja 
en sus planes. Por ese motivo permitieron durante 5 años que tuviéramos al presidente más 
indigno que hemos tenido por aquí. La segunda más indigna es usted señora Lay Hoon, se lo 
dejo como apunte.  
 
Ustedes permitieron que el Valencia tuviera como presidente a un ególatra, narcisista y 
sociópata, que se dedicó a insultar y maltratar a esta afición e incluso a los empleados de todas 
las formas posibles. Algunas cosas nacerían de él, pero estoy seguro que otras estarían 
ordenadas desde las más altas instancias. No tengo dudas. Un presidente que iba dejando por 
tierra la imagen institucional del club en cada palco al que acudía en condiciones deplorables.  
 
Ustedes tenían aquí a gente con un rango muy superior a él dentro de vuestra organización que 
veía día a día lo que este individuo hacía. Por lo tanto, o ustedes permitían lo que hacía o ustedes 
lo ordenaban. Siempre he tenido la duda de si los audios de Anil les vinieron bien o mal. Yo creo 
que bien pues les permitió echarle todas las culpas a él y empezar una tremenda campaña de 
lavado de imagen de Meriton. Que por cierto les felicito porque fue una campaña muy elaborada 
y estudiada que estuvo funcionando a las mil maravillas hasta que la realidad volvió a salir a 
flote. Y la realidad no es otra que el Valencia sigue gestionado por Meriton Holdings. Con otras 
caras eso sí, pero como decimos aquí en España, aunque la mona se vista de seda mona se 
queda.  
 
Porque ustedes siguen siendo lo mismo. La misma gente haciendo las mismas cosas. La misma 
gente hundiendo a uno de los clubes más grandes de este país. No han cambiado nunca. Y todos 
los que estamos aquí sabemos que nunca lo van a hacer.  
 
Miren les voy a dar un ejemplo de lo que son ustedes. Durante este Mundial la realización, que 
no es precisamente de aquí si no que es la FIFA, hizo en varias ocasiones hincapié en la presencia 
de Mario Alberto Kempes en las gradas de los estadios de Qatar. Y lo hacía destacándolo como 
una de las figuras más importantes en la historia de los mundiales. Pues esa persona era 
embajador del Valencia y ustedes la fulminaron sin contemplación simplemente por ser crítico 
con la gestión de Meriton al frente. Y este ejemplo, como tantos otros definen lo que ustedes 
son. Un régimen dictatorial que no tolera ningún tipo de crítica.  
Ya que hoy contamos con la presencia de Kiat Lim, aprovechó para preguntarle, a qué vinieron 
ustedes aquí? Porque esa es la pregunta que se hace la mayoría de aficionados. Para que compro 
su padre el Sr Lim el Valencia? Porque para hacer un club grande no fue, eso nos lo han estado 
dejando claro con el paso de los años. Tuvieron dos años de una extraña lucidez y permitieron 
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que el Valencia CF fuese dirigido por gente de fútbol con grandísimos resultados y de un día para 
otro ese proyecto lo aniquilaron. Entonces si no es para hacer un club grande, para que están 
ustedes aquí? Para que el señor Lim se reúna con otros magnates, empresarios o incluso 
mafiosos como el mismo dijo en Financial Times? Para que siendo el máximo accionista de la 
institución más grande e importante de Valencia se le puedan abrir puertas para sus negocios? 
O para poder realizar operaciones de dudosa índole? Quizá esto último explica que cada vez el 
club tiene una estructura con menos gente de fútbol y con más abogados…  
 
Su forma de actuar invita a que la gente hagamos conjeturas al respeto. Son totalmente opacos. 
Si no tuvieran nada que ocultar serían transparentes y no irían poniendo trabas constantes a 
todo lo que puede arrojar luz. Su forma de disipar sospechas es mantener el 1/1000 de las 
acciones necesarias para acudir a junta, por ejemplo. Vaya forma de acercarse a la afición y 
demostrar que han cambiado más rara tienen ustedes…  
Ustedes son lo que son. Y la afición para ustedes es lo que es. En ocasiones somos una molestia 
que les encantaría quitarse de encima y en otras somos clientes que saben que nunca se van a 
ir a la competencia.  
Esta semana hablaba con un abonado que me contaba que siempre iba a ver al filial a Paterna 
con su hijo que no era abonado y podía entrar sin problema. Y el otro día acudió como siempre 
y en la entrada le dijeron que si el chiquillo no era socio que no podía entrar. Que se hiciera socio 
que eran 50 euros al año. Eso es lo que para ustedes es ese niño? Un billete de 50 euros? Esa es 
la forma de atraer a los más pequeños a nuestro club? La forma de contrarrestar que cada vez 
más niños prefieran hacerse del Barsa o del Madrid? Para eso organizan los desayunos esos en 
Mestalla? Para sacar la foto mientras se le llena a la gente la cabeza de pajaritos y luego se le 
apuñala por la espalda? Ustedes no tienen vergüenza ninguna.  
 
Tienen la gran suerte de que esta afición ama muchísimo a este club. Porque si no fuera así a 
Mestalla ya no vendría nadie. Les vendéis mentiras y falsas ilusiones con vuestra maquinaria 
mediática, que ya todos sabemos quiénes son y después les hacéis una detrás de otra. Sin ningún 
miramiento. Hasta invitáis al presidente de un club no muy querido aquí como es Laporta a que 
le haga un homenaje a una de nuestras leyendas poniendo nosotros hasta el speaker y encima 
les permitís hacerse una sesión de fotos a pie de campo riéndose de nosotros tras ganarnos.  
Por suerte, ya cada vez engañáis a menos gente.  
 
Quiero aprovechar también para dirigirme a algunos empleados del club que se supone que son 
valencianistas. Y no me refiero por ejemplo a los empleados de las taquillas o de las tiendas que 
hacen su trabajo de una forma sobresaliente. Ni a usted señor Cabrera, pues solo es un 
mercenario procedente de la meseta. Me refiero a los empleados del club que se dedican a 
hacerle el trabajo sucio a Meriton por encima de los intereses del propio Valencia. Ustedes me 
imagino que tendrán familiares y amigos muy valencianistas. ¿Cuándo se reúnen con ellos en 
comidas y demás eventos y sale el tema del Valencia, no se les cae la cara de vergüenza?  
¿No se sonrojan sabiendo en que están colaborando? Yo personalmente no sería capaz de 
mirarlos a la cara. Pero supongo que cada uno tenemos niveles distintos de dignidad.  
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Antes de acabar me permitirán que realice algunas preguntas que nos han hecho llegar 
valencianistas: 
 
¿se le abrió expediente disciplinario a Anil Murthy por su forma de actuar al frente del club? 
¿Anil Murthy se fue como él dice o fue despedido? ¿Qué finiquito se le abonó? (1) 
 
Ustedes han ido despidiendo a muchísimos buenos trabajadores del Valencia C.F. entre ellos 
leyendas del nuestro Club ¿por qué? ¿a qué se deben esos despidos de gente cualificada y su 
sustitución por gente ajena al mundo del futbol? ¿cuál es la estrategia? (2) 
 
¿Va a incorporar la figura de consejero independiente elegido democráticamente por la 

afición de manera inmediata a la entrada en vigor de la ley del deporte? (3) 

Y ya para terminar y creo que hablo por muchos aficionados del Valencia, solo les diré una cosa.  
Este club es una de las cosas más grandes que tenemos en nuestra vida y no vamos a parar hasta 
veros fuera de aquí. Seguiremos protestando, seguiremos luchando con todo lo que tengamos 
a nuestro alcance y no nos vamos a rendir. Porque el Valencia Club de Fútbol somos nosotros.  
Amunt Valencia y Lim Go Home! 


